

## neuer ehrenobmann der schützenkompanie stams



Neuwahlen standen kürzlich bei der 64. Jahreshauptversammlung der Alois-Kluibenschedl-Schützenkompanie Stams auf dem Programm.

Obmann Hermann Schweigl hatte nach 19 Jahren aktiver und erfolgreicher Kompanieführung nicht mehr für dieses Amt kandidiert. In einer kurzen Rückschau erinnerte er an besondere Ereignisse in den vergangenen zwei Jahrzehnten und dankte für

die gute Zusammenarbeit und den beachtenswerten Einsatzgeist seiner Schützenkameraden. Oberleutnant Bgm. Markus Rinner wurde zu seinem Nachfolger gewählt. Auf Antrag des Ausschusses ernannte die Kompanie den scheidenden Obmann zum Ehrenmitglied und Ehrenobmann.

*Am Foto links: Gratulation an Ehrenobmann Hermann Schweigl (M.) von Hptm. Bernhard Häfele und Obm. Bgm. Markus Rinner (r.)*